

12A(1131-1a20) 209855

ME CASE CON UN EXTRANJERO

Cristina Ferrer D.

No siempre la "media naranja" nació y se crió en el mismo país. A veces, tiene otra cultura, no habla castellano, sus ojos son rasgados, come con palitos y su familia apenas ubica Chile en el mapa.

Pero nada importa. Cuando se encuentran dos almas gemelas, las diferencias pasan a ser meros detalles en la relación de pareja... Además, el proceso de adaptación en todo matrimonio es igual... con la excepción de que no todas las chilenas tienen un marido que les cante románticamente en francés bajo un puente santiaguino y las señoritas no viajan 36 horas vestidas con un kimono para conocer el país de su futuro esposo.

64 carola N° 68, 3 dic. 1984



Luz María Jordán nació en Talca y Param Jit Singh Parmar en Nueva Delhi. Se conocieron en Nueva York... viven en Santiago.

NO ESTABA EN MIS ESQUEMAS CASARME CON UN HINDÚ.

Luz María Jordán pertenece a una clásica familia de Talca. Ella es la mayor de ocho hermanos y después de es-

tudiar Derecho se fue a Nueva York a hacer un post grado.

Probándose ropa hindú, conoció al dueño de la tienda, Param Jit Singh Parmar, de Nueva Delhi, quien desde hace cuatro años es su esposo.

"Jamás pensé que podría casarme

Me casé con un extranjero [artículo] Cristina Ferrer D.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ferrer, Cristina

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Me casé con un extranjero [artículo] Cristina Ferrer D. bretr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)